** (*)まっついいきい(*)***

暑い夏も元気いっぱい!!

7月24日、竜北体育センターにおいて、第6回氷川町子ども会球技大会(ビーチボールバレー)が行われました。 低学年の部に(1~3年生)8チーム、高学年の部に(4~6年生)13チーム、審判には竜北中学校女子バレー 部にお手伝いいただくなど、約200人の参加がありました。

最初は、ボールを上手く打てない子が見受けられましたが、次第にラリーが続くようになると、保護者の応援にも熱が入り、賑やかな大会となりました。

また、試合前には「ひかわスポーツクラブ」共催イベントとして(株)大塚製薬の黒川信孝さんより「熱中症対策講座」を行いました。

なお、大会の結果は次のとおりです。

【低学年の部】 優勝: 桜ケ丘子ども会 準優勝: 南鹿野子ども会 3 位: 早尾子ども会 【高学年の部】 優勝: 東上宮子ども会 準優勝: 下鹿島子ども会 3 位: 新村子ども会



▲桜ケ丘子ども会の皆さん



▲東上宮子ども会の皆さん



▲ナイスプレー!



▲それっ!!



▲熱中症について勉強しました

韓国より訪問団が来町

7月25日から28日にかけて、ウォーキング大会に関する交流を目的に、韓国南楊州市から訪問団3名が来熊され、26日午後、氷川町を表敬訪問されました。

この日は、町内のウォーキングコースや大野窟古墳などを視察され、相互に交流を深めました。



▲まちづくりについての質問も



▲韓国南楊州市訪問団の皆さん

が神峡里地公園だより

活動報告 森のようちえん"りとろ"だより

7月の前半は、畑仕事で汗を流し、後半には「川あそび」をして立神峡の夏を満喫しました。水の中の生き物を探したり、元気いっぱい泳いだりと、子どもたちも好奇心をくすぐられていました。お父さんやお母さんも、童心に帰って子どもたちと一緒に川あそびを楽しんでいました。

また、ふくろう館の子育て支援ルームには、絵本や木のおもちゃがあります。 育児中のお友達同士で遊びにきてみてはいかがですか。

◎子育て支援ルーム開放時間:木・土・日 10:00~16:00



▲川で冷やしたスイカは最高!

【天然塩作り体験】

天然塩作りは、"かん水"から塩ができるまでの行程を体験しました。早速でき上がった天然塩を使って、かまど炊きのご飯でおにぎりを作りました。

昼食は、おにぎりのほか、季節の野菜の天ぷらと、車麩や大豆ミートを使ったヘルシー料理で、参加者の皆さんは大満足でした。



▲塩についてのお勉強会

【さとやま食卓塾】

9月30日)の食卓塾は、「とうふ作り」を予定しています。詳しくは、担当:野原(☎62-1543)までお問い合わせください。

内容についての詳しいお問い合わせ・お申し込みの受付先 立神峡公園管理棟 担当:東 ☎62-1543

【夏の里山学校】

低学年の一泊二日、高学年の二泊三日を行ないまた。

里地屋敷での生活はかまどを使った食事作りが生活の基本です。1年生から6年生の参加者全員が、薪割り、火起こしを行い、羽釜炊飯や五右衛門風呂に入りました。

また、氷川での川あそびを体験することができ、参加者からは、「水が冷たい!」「足がつかない!」「学校のプールより面白い!」などの感想があり、氷川の自然にしっかりと触れ合ってもらえたと思います。



▲川あそびとっても楽しいよ!!





春の七草は有名です をごうか。 をいかがでしょうか。 をいかがでしょうか。 をいません。昔の人たちは、秋の野花を眺め楽しは、秋の野花を眺め楽しは、からばかまいました。 は、秋の野花を眺め楽しなでして食べますが、秋の七草は、おびないではが、秋のおまいました。 が、秋の七草は、おみなえいました。 が、秋の七草は、おみなえいました。 が、秋の七草は、おみなえいました。 がでして、ふじばかまいました。 がでして、かじばかまいました。 は、秋の野花を眺め楽したちにまるが、秋の七草は食べるものではまる野花を眺めではまる。

秋の七草

